

Los cinco militares venezolanos hallados en Brasil pidieron refugio

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 28 de Diciembre de 2019 23:49 - Actualizado Jueves, 02 de Enero de 2020 04:33

El Gobierno brasileño informó este sábado que los cinco militares venezolanos hallados en una reserva indígena y reclamados por Nicolás Maduro han iniciado los trámites necesarios para ser acogidos en el país como refugiados.



Los cinco militares, considerados “terroristas” por el presidente de Venezuela —quien además los ha vinculado a un reciente asalto a un cuartel cerca de los límites con Brasil— se encuentran en la ciudad de Boa Vista, capital del fronterizo estado de Roraima, según informó la cancillería en una nota oficial.

dice que

El comunicado

los

militares han sido atendidos por la llamada “Operación Acogida”

, que el Gobierno brasileño inició hace ya casi dos años, cuando el país comenzó a recibir una inmigración masiva de ciudadanos venezolanos.

Los cinco militares venezolanos hallados en Brasil pidieron refugio

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 28 de Diciembre de 2019 23:49 - Actualizado Jueves, 02 de Enero de 2020 04:33



El contenido de este artículo no representa la opinión de la editorial, sino que es el resultado de la investigación y el análisis de los hechos por parte de los periodistas de la editorial. El contenido de este artículo no representa la opinión de la editorial, sino que es el resultado de la investigación y el análisis de los hechos por parte de los periodistas de la editorial.

Los cinco militares venezolanos hallados en Brasil pidieron refugio

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 28 de Diciembre de 2019 23:49 - Actualizado Jueves, 02 de Enero de 2020 04:33



El presidente de Brasil dijo que los cinco militares venezolanos que se escondieron en su país pidieron refugio político. El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, dijo que los cinco militares venezolanos que se escondieron en su país pidieron refugio político. El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, dijo que los cinco militares venezolanos que se escondieron en su país pidieron refugio político.